さて、今月の「みんなの日記」ですが、

なのです。一かい

しゃべっちゃだめ

日本語をしゃべったら

ギッズみんなの日記

ぎ去りました。歳を重ねるごとに、時間の流 まさにその通りに感じます。 れが加速度的に速くなるとよく言いますが、 年が明けてからあっという間に一か月が過

小学校は六年間だからという安直な理由では がゆっくりだったように感じたのはなぜでし ょう。それは中学校・高校が三年間に対し、 子供のころ、特に小学生の時は時間の流れ

るのですが、その方の言う通り、振り返った 方があっという間に過ぎていくような気がす の繰り返しで、淡々と時を過ごすことになる ときはその感覚が逆になるんですよね。妙に ように感じるんですね。充実しているときの ので、振り返るとあっという間に過ぎ去った れるそうです。大人になると毎日が同じこと 返ると時間の流れがゆっくりだったと感じら の方によると、感動の量が多ければ多いほ ぱいですよね。その感動の連続がこの時間感 生はまだまだ様々なことに対して経験があり ました。「時間の感覚は感動に比例する」。そ 覚をつくっていたのでしょう。 ませんから、毎日が新しいことの発見でいっ なるほどなぁと、納得させられました。小学 ど、充実した時間を過ごすことができ、振り 以前読んだ本にこんなことが書かれてい

優秀作品紹

★日常の一コマを生き生きと◆

キャッチボールを しました。大なわと 今日は、たいいくを



しました。

キャッチボールはいがいとできました。

から、出来そうになかったけど、出来たという気 りと書いてくれましたね!「いがいと」という表現 持ちの変化が読み取れます! チボールが一ばん楽しかったです。 体育でどんなことをしたのかをしっか (小一 一Sさん)



くれましたね!先生も子供のころ同じ気持ちに いという気持ちを「でも」を使って上手に表現して どうしても年越しそばを食べてみた いです。 おうちにかえらされます。 だから日本語をしゃべらないようにした

(0,0) (0,0)

(小二 MKさん)

ように書いているところから伝わってきますね!

といった様子が、キャンプで何をしたかを畳み込む

もう楽しくて楽しくてしょうがない

(小三 SYくん)

良い体験ができましたね!

はとても立派です!皆さんも前向きに勉強する プでしたね。でも、そんな中頑張ろうとする姿勢 それはかなり大変なウインターキャン

ぼくは、ねんまつの としこしそば ようにしましょうね!

食べました。そばには、 です。でも、そばを 食べました。ねむかった 夜にとしこしそばを

そうじから

することにしました。

土曜に明日はお正月だから大そうじを

家の大そうじをした

でまずはリビングの

起きていたいです。また食べたいです。

なりましたよ!懐かしい気持ちになりました。

★★自分の思いを伝える★★

なぶくろや 冬休みにキャンプに行きました。

キャンプ

おかあさんたちなしでいくキャンプです。

よういをしました。ウインターキャンプは、

たしは今日ウインターキャンプに行く

ウインターキャンプ

でも、えいごしか

もってきて楽しかった ストープとかいろいろ 作ってもらって食べて です。ポップコーンも

みたらおいしかったです。 きたいです。 たです。おんせんもさい高でした。また行 もしました。ラジコンをしてぜんぶ楽しかっ しょうゆバター味を食べました。トランプ

そのものですよね。そんなキッズ生達の感動

のーページを是非ご覧くださいませ!

三回しゃべったら

れんらくします。

のか。まさにこれは先ほどお話した「感動」

おかあさんに 二回しゃべったら えいごの先生に

おこられます。

ことを経験し、そして、そのとき何を感じた 記が目立ったのが印象的でした。彼らどんな ベントがありましたので、それに関連した日 月はお正月や冬休みなど、いつもとは違うイ

> ったです。またとしこしそばを食べるために てんぷらとねぎが入っていてとてもおいしか (小二 OAくん) はすごくカビとりがむずかしかったです。 リビングは キレイになりました。 大へんでした。でもそのおかげで、すごく 広いので意外と はじめました。 大へんでした。 次はかいだん、自分のへやなど、いっぱい 次はおふろそうじをしました。おふろ

大掃除をどんな順番で行ったのかを上手に書いて くれましたね!その都度の気持ちを書いていると ころもとっても良いですよ! 「まず」や「次は」という言葉を使

マイクロブタさん

類のヒツジちゃんが亡くなった事を知りま した。すると少しなみだが出てきました。 た。はじめ、なかよし広場で、何らかの種 その後、 私は今日、市川市動植物園に行きまし



曲のようでかわいかったです。さわったら意

小三 MAさん

1 日 りしました。 外にも毛は少しかたかったのです!びっく

ました。まるでかし切りでした。本来は ですが、「雨がふっている」と理由で少し長 く乗れました。 「出口」という所でおりなければいけないの その後、ミニ鉄道に行き、のぞみに乗り るのが良いですね!きっとそれだけかわいい声 フタさんの声を「曲のよう」と表現し (小四 〇Aさん)

伝わってくる日記ですね。 で鳴いていたんでしょう!Aさんの優しい様子が

今日なべを食べ なべ

ました。なかみの

白さい、きのこ、 とうふ、えびだんごです。 具は肉だんご、 にんじん、はるさめ、



ます。しるはちょっぴりからいキムチ味でし ため強火、中火のようにどんどん火を弱め (はるさめはかたい

たです。また食べたいです。 さむい日に食べるなべはとてもおいしかっ

(小四 MSくん)

いらっしゃるのではないでしょうか。読み手を「う ん、うん」とうなずかせるような日記ですね。 ・・・この日記を読んで鍋を食べたくなった方も 寒い日は鍋ですよね!大いに共感

テストでした。私の順番が Mです。おととい水泳の 今回は…? の前回は不合かくでしたが みなさんこんにちは! 水泳のテスト



ちかずいてくるほどきんちょうしてきまし ました。 た。気づいたら私の番になっていました。 スタートと言われたら全力でばたつかせ

けっかは、三十一秒で不合かくでした。

(小四 MMさん)

を参考にしているということですね!ありです よ!そういうの!皆さんも是非! 信?(笑)もしそうであれば、先生たちのメルマガ この書き出しは…まさか、ウッチー通

★★★出来事や気持ちを

より細やかに伝える★★★

のこしてしまいました。 もともと好ききらいは、 今日はなんと、給食を

はげしいけど特にきらい なのはさかなぜんぱん。

ので全部先生にばれずのこしました。 きらいなものがいっぱいでた

み取れますよ!また、「さかなぜんぱん」で文を は残さないのに今日に限って・・・」という気持ちが読 「なんと」という表現から、「いつも (小五 TYさん)

(O,O)

結ぶ体言止めを使っていますね!お見事!

今日は、久しぶりの図エクラブでした いました。 が、いつもと少し違って、三年生が見にきて いつもと違う図エクラブ

になってよく後ろを見ていましたが、ぼく があります。来年四年生になる三年生の 動というのが水曜日の六時間目に入ること 人が見学にきていたのです。他の人は、気 ぼくの学校では、四年生からクラブ活

> ステンドグラス 紙に絵を描いて、 です。作り方は 作っていたのが、 そして今回

その絵のまわりと いませんでした。

るところまでやる予定でした。しかし、ぼ まいました。 までしか切れなかったので宿題になってし 中を切りとってから、カラーテープを絵の くは絵をなににするか迷っていて絵を半分 中にはっていくという物で、今回は切りと 次回までにしっかりと終わらせたいで

(小六 NSくん

方についてもわかりやすいですよ!次回までに終 わるように頑張ってね! しく書いてくれましたね!ステンドグラスの作り いつもと違う図エクラブの様子を詳

しゃべった。

っていた。なので、国算英が特に得意だっ た。運動もクラストップレベルをいじしてい 年長~四年生のころまでKUMONに通 小学校生活の振り返り

などを、暗記する のびたが、英単語 平均的に学力が 塾に通い始めた。 **愛五年生になり、** 力が特にのびた。

にしっかりと今の内に取り組んでいきたい。 。購入し、さらに学カアップを図っている。 そして今年度、自宅用に五科目ドリル 中学校に入って苦労しないように、勉強 (小六 HSくん)

٥_, 績を維持できるよう、我々も応援します!

はあまり気にして

かりしていますね!中学校でもトップレベルの成 子習してきた軌跡を振り返り、自己分析をしっ 強い意志を感じる日記です!今まで

なった。一週間ぐらい前から、言葉を考え ていて、三日前に完成した。家や学校で何 度も何度も練習した。 全校生徒の前でお祝いの言葉を言う係に 今日、私の小学校で式典があり、 七十周年記念式典

をお願いします。 児どうを代表してMさん、お祝いの言葉 本番をむかえた。司会が、

生徒の前で いちに行き全校 心臓がドクドク 鳴った。しゃべる

自分のもとにいた場所にもどると、みんな とてもきんちょうした。発表が終わった。 よかった。 た。またこういう機会があったらやってみた 言ってもらった。私はものすごくうれしかっ から、「すごかったよ」や「よかった」などを いなと思った。私の心に残った体験ができて

(小六 MMさん)

る心情も上手に表現できています!お見事! 良いです!緊張から安心、そして喜びに変化す 強調されていますよ!心臓の音の表現も非常に 短文を重ねることにより、緊張感が

作りに努めて参ります。 田 n-fujita@rikohdai.com まで、どしどしお寄せ ください。皆様のご意見を参考に、 想は、info@rikohdai.com または、)「キッズみんなの日妃」に関するご意見・ご感 より良い紙面 編集担当▼藤